

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Sube mezcla mexicana a 9.44 dólares por barril

La mezcla mexicana aumentó 28.79% este miércoles, al cerrar a 9.44 dólares por barril, su segunda sesión consecutiva al alza.

[Adriana Arcos](#)

La mezcla mexicana aumentó 28.79 por ciento este miércoles, al cerrar a 9.44 dólares por barril, su segunda sesión consecutiva al alza.

Las ganancias en el mercado petrolero ocurren ante una mejora en las expectativas de que en diversos países se retomen las actividades cotidianas, lo que ayudaría a equilibrar la oferta y la demanda de energético.

En Estados Unidos, el West Texas Intermediate subió 22.04 por ciento, a un precio de 15.06 dólares; mientras que el referente del mar del norte de Europa, el Brent, avanzó 10.17 por ciento, a 22.54 dólares por barril.

Los inversionistas dieron un impulso a la cotización del crudo después de que se conocieran las existencias de los inventarios para la semana finalizada el 24 de abril, que de acuerdo con la Administración de Información de Energía de Estados Unidos aumentaron en 9 millones de barriles, cifra inferior a los 10.6 millones esperados.

A pesar de las recientes alzas, especialistas esperan que los precios débiles se mantengan en el corto plazo hasta que la producción disminuya lo necesario para aliviar la presión sobre las instalaciones de almacenamiento que están cerca de su máxima capacidad.

Moody's estima que el WTI cierre el año en alrededor de 30 dólares por barril y el Brent en 35 dólares.

La mezcla mexicana se aproxima a cerrar su cuarto mes de pérdidas consecutivas.